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平成26年8月19日（火）　第2684回例会　（本年度第6回）

9月　2日（火） 理事会・ゲストスピーチ　阿蘇勇真氏「ディズニーランドの裏表」

9月　9日（火） フリートークを楽しむ例会　情報委員会（箕島盲也君）

9月16日（火） 英語スピーチコンテスト県大会出場者によるスピーチ

9月23日（火） 秋分の日（休会）

Eメール◎tsuruokaO8＠rid2800．jp

◎先週の行事について

8月9日（土）ガバナー歓迎会　東京第一ホテル

鶴岡　PM6：30～　出席［藤川PG・塚原PG・富

樫AG・西川AG幹事・丸山会長・菅原幹事］

※池田ガバナーの歓迎会でしたが、ガバナーの一

年間の活躍を期待する激励会にもなりました。

★夫の家事

「ルンバより動きの遅い我亭主」は、最近新聞で

見たサラリーマン川柳。ルンバとは円形のロボット

掃除機です。家事を苦手とする男性諸氏の姿を、言

い得て妙で表現した川柳です。

民間会社の家事に関する意識調査によれば、妻の

さりげない褒め言葉が夫の家事参加意欲を高めると

いいます。出勤前、洗濯物を干した夫に妻が掛けた

「ありがとう」の一言で、家事意欲が出てきた夫が

いた半面、愚痴などで駄目出しされると、意欲が湧

かなくなったとも。誰だって人から褒められて悪い

気はしない。その心理をくすぐられて、家事参加を

いとわなくなったようです。

定年退職し、日がな家でごろごろしていて妻に疎

まれ、「ぬれ落ち葉族」などと才耶旅され、妻が外出

するたびに行き先に付いて行こうとする「ワシも

族」と言う言葉も流行したことがありました。どち

らも　ミ駄目亭主ミ　を言い表しています。

「亭主元気で留守がいい」と言うコマーシャルが

ありましたが、家事をいとわない夫が多くなれば「亭

主元気で家事仕事」と言うことになります。「男子

厨房に入るべからず」が、今は調理大好き男性も増

えています。駄目な主婦を装い、夫に家事を手伝っ

てもらう巧みな作戦もあるとか。

体を動かせば健康に良く、家庭円満になれば一石

三烏。育児、家事、介護も含め、男性の出番は増え

ています。（上記は、荘内日報「荘日春秋」より抜粋）

回 回

○ガバナーエレクト事務所

ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ

住所：〒992－0039

米沢市門東町3－3－1米沢共立ビル3F

電話：0238－40－8913　FAX：0238－40－8914

E－mail：ri2800sa（夢ms5．omn．neJP

開設日：2014年8月1日

○山形県知事

河川アダプト団体補助金交付決定通知書

補助金額　86，000円

山形県ふるさとの川アダプト事業補助金請求書等

の提出→締切8／15

0鶴岡市教育委員会

第45回鶴岡田川地区中高児童生徒考案創作展
・審査委員会出席並びに委員の委嘱について

日時：9月3日（水）午前9時～12時

場所：鶴岡市中央公民館　大視聴覚室

内容：各賞の選考と審査
・表彰式の出席依頼について

目時：9月7日（日）午前10時より

場所：鶴岡市中央公民館　市民ホール

青年部活動に参加して
～守る心と変える心～

J大山よいとこ　おらがの里よJ

この歌は今からおよそ30年前、

商工会青年部の先輩たちが企画制

作した大山音頭という歌です。制

作から　30年経った現在、大山音

頭はしっかりと地域に根付き、私たちは幼少の頃か

らお祭りではこの舌頭で神輿を担ぎ、夏には櫓の上
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で叩く大太鼓のリズムに乗って盆踊りを踊ってきま

した。

私は出羽商工会青年部の佐藤勝則と申します。出

羽商工会は鶴岡市と三川町の7つの単会が合併し

た商工会です。私の家はその中でも尾浦城の城下町

と酒蔵で知られる大山地区で美容院を営んでおりま

す。

「大山って言えば酒蔵まつりだよの。」複雑な気分

になります。私の中では、「いやいや、犬祭だろ…。」

酒田まつり、天神祭と並んで庄内三大祭と称され

る大山犬祭り。その昔。大山地区にある椙尾神社の

裏山に棲む化け物を退治したメッケ犬に由来する

300年の歴史を持つ祭りです。

庄内三大祭と言われながらも、大山地区は人口わ

ずか7，000人。他の二つと比べて規模は小さく、

以前ほど活気が無くなっているのが正直なところで

す。事業所が減少し、若い世代は他の会社に勤めに

行く時代。故に青年部員の激減、活気が無くなった

要因の一つと考えられます。

犬祭りを何とかしたいと思い、一つの問題点に着

目しました。

祭りの華である「からぐり山車」は一番御祝儀を

もらい、その分お酒を振舞われます。その結果、ど

うしても時間がかかり遅れるわけです。中盤から行

列についていけず、後半では15分程の時間差が出て、

スッポリと行列が空いてしまいます。この間、観て

いるお客様はつまらない。まだか、まだかとイライ

ラしています。

この行列の隙間を埋める何かいい方法はないもの

だろうか。私たちは考え、ある企画をしました。今

からおよそ30年前、大山音頭をレコードに吹き込

んだ歌手本人をよんで、歩きながら歌ってもらおう

という企画です。

今も歌手活動をされていて、60歳を過ぎてもパ

ワーは衰えていません。いざ本番、例年なら時間を

持て余してしまう行列の空白に歌声は響きました。

（大山舌頭J）

沿道は観客で埋め尽くされ、その中をまるでコン

サートのように歌い歩きます。本人を知っている年

配のお客様は、近寄って握手をしたり、踊ってみた

りと、いつもとは違う行列になっていました。そし

てそのすぐ後ろには「からぐり山車」が続きます。

大成功です。見事に行列の空白を埋め、これまでと

少し違う祭りを提供することができました。

私は企画の成功が嬉しかったと同時に、なぜ今ま

でこのような取り組みができなかったのか。なぜこ

のお客様の笑顔を見るために行動を起こさなかった

のか悔みました。300年という長い歴史を持つこの

祭りを変えていくという事は容易な事ではありませ

ん。しかし、「変える」ということを「進歩」と捉

えるとまた意味は違ってくるのではないでしょうか。

残さなければいけない歴史と伝統があり、それを

守りながら時代の変化に合わせて「進歩」していか

なければならないのだと思います。祭りは誰のもの

か。誰のためにするのか。それはお客様のためです。

決して運営サイドの自己満足ではなく、いかにお客

様に喜んでもらえるかなのです。

地域にしっかりとした根をはり、先人たちが築い

てきた太い幹があり、時代に合わせてまた新しい枝

を伸ばし、きれいな花を咲かせる。このきれいな花

をお客様に届ける事が私たち商工会青年部の役割で

はないでしょうか。

きれいな花を咲かせるには根や幹となる守る心が

必要です。新しい枝を伸ばす変える心も必要です。

守る事も変える事も容易なことではありません。し

かし、思い切って行動を起こすこと。それによって、

きれいな花を咲かせるだけでなく、自分の中の守る

心と変える心を強く大きくしてくれます。心を育て

るのが商工会青年部なんです。みなさん、私達の力で、

日本中をきれいな花で埋め尽くしましょう！

香呂会報告
出席委員会
◆ゲスト

出羽商工会青年部　理事　佐藤　勝則　氏

◆メークアップされた方

青柳孝治君・越智茂昭君・佐藤詩郎君・牧　衛君

武田啓之君・小林健郎君・丸山隆志君・加藤亨君

佐藤孝子君・菅原成規君・阿部純次君・阿蘇司朗君

藤川享胤君・佐藤友行君・富樫松夫君・塚原初男君

冨田喜美子君

スライ／L㊤

藤川享胤君　ガバナー歓迎会

菅原成規君　佐藤さん、今日はありがとうございま

した。元気が出ました。東北大会頑張って下さい。

阿蘇司朗君　申しわけないのスマイル。9／2にディ

ズニーランドにいる孫のスピーチほぼ確定だった

のですが、会社の都合でゲストとして出席するこ

とが出来なくなりました。申しわけないのスマイ

ルです。

上野欣一君　夏休みを利用してイタリアに行ってき

ました。時差ボケでまだ何となくスッキリしませ

ん。亡くなられた平田さんが、飲むと「イタリア

は良いですよ」と口癖にお話しされていましたが

全く同感でした。些少ですがお土産を持参しまし

た。

武田啓之君　佐藤勝則さんスピーチありがとうござ

いました。東北大会頑張って下さい。

丸山隆志君　佐藤勝則さん、スピーチありがとうご

ざいました。東北大会でも頑張って下さい。

小林健郎君　3年皆出席。

加藤　亨君　佐藤さん、スピーチありがとうござい

ました。ぜひ大山をもっと盛り上げて下さい。

加藤一弘君　若いパワーに期待します。


